



ROTARY CLUB BADEN

Bulletin

Thema: **Amtsübergabe**

Ort: Hotel Blume, Baden

Vorsitz: Frank Boller

Bulletin vom: 25. Juni 2013

Verfasser: Reto Wanner

Frank eröffnet die Runde im voll besetzten Blumensaal und begrüsst unseren Gast, Frau Juliet Beckwith vom RC Leatherhead U.K. Er habe den Weg in die Blume noch gefunden fügt er mit leicht selbstkritischem Unterton an... Er konnte ja auch nicht anders, denn es steht die Amtsübergabe an und ein Rückblick auf sein Rotary-Präsidenten-Jahr!

Zuerst folgen aber noch drei Informationen von Frank: Regina Ammann wünscht aufgrund ihres Jobwechsels von economiesuisse zu syngenta eine Änderung in ihrer Klassifikation zu „Agrochemie“. Diesem Wunsch wird entsprochen.

Aus Dank für die Swisscor-Unterstützung werden alle Clubs, die eine Spende geleistet haben an einen Begegnungstag am 31. Juli in Schwarzenburg eingeladen. Weitere Infos zu dieser Einladung werden im Web publiziert.

...und es steht ein weiteres Golfturnier des RC Zofingen an, am 19. August 2013. Hier ist der Flyer mit den Details als Anhang dem Bulletin beigefügt.

Nach dem festlichen Mahl mit Schweinefilet zieht Frank einen Rückblick auf sein Jahr. Er spricht die vielen Abwesenheiten aufgrund seines Arbeitseinsatzes in Liechtenstein an, die zum Zeitpunkt seiner Zusage in diesem Ausmass nicht geplant waren und bedankt sich daher bei allen Anwesenden für die Geduld und das Verständnis. Insbesondere gilt dieser Dank auch seinem Vorstand, welcher einige etwas strapazierte Regeln hinnehmen musste und dank Flexibilität und Einsatz dennoch ein sehr gutes Jahr planen konnte. Speziell die Programmiers Regina Ammann und Claude Merlin wurden für den grossen Einsatz geehrt und mit einer feinen Flasche Rotwein aus dem Fürstentum beschenkt. Auf den Wein sei man im Ländle besonders stolz fügt Frank an und böse Zungen scherzen, dass Claude glücklicherweise an nächster Quelle zu Kopfwehtableten sei.. Na dann Prost! An dieser Stelle sei noch zu erwähnen, dass Regina und Claude die Auslagen für die Referenten und Abendanlässe nicht alle verrechnet haben und somit eine schöne Summe als Spenden für wohltätige Zwecke verwendet werden kann.

Dem neuen Präsidenten Georg Humbel hat Frank ebenfalls ein Geschenk aus dem Fürstentum mitgebracht. Symbolisch als Stabsübergabe wird ein mit „Fürstentum“ gebrandeter Schirm übergeben. Aber wer nun denkt, dieser schütze den neuen Präsidenten lediglich vor einem rotarischen Platzregen, täuscht sich gewaltig! Als Einsatz in der Reiseleitung, zum Aufmerksamkeit erwecken oder ganz einfach als Abtrenn-Stab in der Migros beim Einkauf dient das Alleskönner-Wunder aus dem Fürstentum ebenfalls! Die Stabsübergabe findet unter grossem Applaus statt und der neue Präsident ergreift Stab und Wort.

Seine Ausführungen teilt Georg in drei Themen auf:

- Feststellungen / Resultate / Dank und Verdienste
- 1. Georg stellt fest, dass Frank nicht als Präsidenten mit den meisten Präsenzen in die Rotary-Geschichte eingehen wird. Gleichzeitig würdigt er aber Franks rotarisches Verhalten, trotz enorm schwieriger Rahmenbedingungen das Präsidium angenommen und durchgezogen zu haben.
- 2. Mit allen möglichen Mitteln wie Internet, I-Phone, Multimedia, Facebook etc. hat es Frank gemanagt, aus aller Welt im Hintergrund die Fäden zu ziehen, zu verknüpfen, zu organisieren und Sitzungen jeweils kurz und sec über die Bühne zu bringen! Und auch Georg dankt dem Vorstand und insbesondere den Programmiers und dem Bulletinier nochmals für den Einsatz.
- 3. Ganz besonders werden der wahrscheinlich spektakulärste Rotary-Lunch anlässlich des Stadtfestes und die grosszügig und ungezwungenen Vorstandssitzungen mit kulinarischen Höheflügen verdankt. Weiter erwähnt Georg die breakfasts@heaven, welche Frank in seinem Präsidialjahr eingeführt hat.

Die beiden aus seiner Sicht wichtigsten Ziele, zu dienen und Projekte zu unterstützen und andererseits für Nachwuchs im Club zu sorgen, seien erreicht worden. So konnten im vergangenen Jahr eine neue Rotarierin und zwei neue Rotarier gewonnen werden. Und das Meistern der schwierigen Situation mit den vielen im Voraus nicht gekannten Abwesenheiten aufgrund der kurzfristig beruflichen Veränderung von Frank wird durch Georg nicht kritisiert, sondern verdankt – auf ganz spezielle Art und Weise:

Im Archiv fündig geworden, hat Georg eine ca. 50jährige goldfarbene Rotary-Uhr mitgebracht. Ursprünglich wurde uns die Uhr vom Partner-Club Baden-Baden zum 10 Jahre-Jubiläum überreicht. Bis ins Jahr 1997 habe die Uhr jeweils das Mitglied mit den meisten Präsenzen erhalten.

Die Uhr wird überreicht - notabene als Leihgabe! Das wird sicherlich Franks Frau zu schätzen wissen, da sie das Prunkstück auf dem Sofatisch lediglich ein Jahr lang abstauben muss... ☺ Die Übergabe ist mit dem Auftrag verbunden, sich zu überlegen, wie er das Juwel wieder zum laufen bringe und wie die Uhr künftig sinnvoll eingesetzt werden kann.



Als weiteres Geschenk wird ein Golf-Handschuh überreicht in der Hoffnung, dass die berufliche Situation bei Frank bald auch wieder das eine oder andere Golf-Turnier zulasse.

- Applaus und herzlich willkommen, neuer Präsident! -

Zum Abschluss erinnert Georg nochmals an den kommenden Jubiläumslunch vom nächsten Dienstag und bittet alle, sich im Web anzumelden bis am Freitag-Abend!

Mein Bulletin-Jahr geht hiermit auch dem Ende zu und die Feder wird an Philippe Ramseier und Christoph Umbricht übergeben. An dieser Stelle ein spezieller Dank an die vielen mehrheitlich sehr positiven Rückmeldungen während meines Bulletin-Jahres!

Für mein letztes Bulletin: Reto Wanner